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“大隈重信侯雉子橋
邸跡記念碑”の清掃

目に染みるグリーン
の中で 
ゴルフ部会堂々開催

ミニランチ食事会 
控えめに楽しく実施

海外3稲門会との 
拡大サロンを開催

7月18日（土）、
会員有志数名で千
代田区役所前の
“大隈重信侯雉子
橋邸跡碑”を清掃
しました。コロナ
禍でリアルな活動
が制限される中で
したが、マスクを
着用し黙々と記念碑を磨き上げましたら、大隈老侯が喜んでいる
のを感じました。
清掃終了後は早稲田に向かい、イル・デ・パンにて冷えたビー
ルで乾杯！三密を避けながら短時間、美味しい料理とワインでゆ
るく楽しい時を過ごしました。

秋の気配も感じる11月6日（金）に千代田稲門会の第33回懇親
ゴルフ会として茨城ゴルフ倶楽部東コースで、コロナ禍を避ける
ため自由参加・解散のスタイルでゴルフ会を行いました。参加者
は総勢11名でした。

10月24日（土）のお昼にコロナ禍での三密を避けるかたちで、
大手町の「ラプーレ　ブラッスリーうかい」の外部テラス席で開
催し、日頃コミュニケーションがとりづらいシニア層を中心に
13名に参加頂きました。皇居のお濠端に隣接するこのレストラ
ンはチキンのグリル料理
で有名ですが、木々に囲
まれた軽井沢のような風
情の中で鳥料理を中心と
したランチコースと白ワ
イン及び会員同士のひか
えめな交流を堪能しまし
た。

2月27日（土）、千代田稲門会とサイゴン稲門会（別称：ホーチ
ミン稲門会）、バンコク稲門会、上海稲門会でオンラインによる
拡大サロン（若手メンバー主体）を開催しました。
大隈塾出身でサイゴン稲門会所属の落合さんがモデレーターと
なり、各稲門会よりコロナ禍を受けた各地の状況、社会・経済上
の変化等の報告があり、千代田稲門会からは現在の早稲田キャン
パスを映像で紹介しました。後半は少人数毎のブレイクセッショ
ン（2回）へ。“コロナが推し進めた常識破壊と創造”をテーマに
意見交換し交流を深めま
した。
落合さんのリードは素
晴らしく、あっという間
の2時間でした。次回の
開催を約束し、拡大サロ
ンは大成功のうちに終わ
りました。
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千代田稲門会　告知板

編集後記

本号から、会報のお手伝いをさせていただいてます。どうぞよろしくお願いいたします。
52年前の4月1日、早稲田大学の入学式の光景はいまだに忘れることができません。仕事、
お嫁さん、すべて早稲田でみつけました。	 （Ｓ）

20年6月より新体制となり、21年2月に若干の担当変更を行いました。

会　　長 遊佐謙太郎 ゴルフ部会　商議員

副 会 長 小林　勝義 総会担当、ゴルフ部会　商議員

副 会 長 渡邉　敦子 新年会担当

副 会 長 大西　貴弥 会計担当

幹 事 長 鈴木　隆幸 HP担当、サロン担当、グルメ部会

副幹事長 田中　　清 代議員

副幹事長 大久保泰人 サロン担当、グルメ部会、ウォーキング部会

副幹事長 南雲　靖夫 サロン担当、スポーツ観戦部会

副幹事長 山川裕美子 サロン担当、若手の会担当　代議員

幹　　事 棚町　秀人 23区支部幹事　代議員

幹　　事 新藤　雅章 会報担当

幹　　事 岡田今日子 HP担当、会報担当

幹　　事 古賀　修平 佐賀県支部連携担当、若手の会担当

幹　　事 新佐古剛人 若手の会担当

監　　査 笹間　芳彦

監　　査 金田　　薫 商議員

※紙面スペースの都合上、執行体制のみの記載となっております。ご了承ください。

サロン・役員会のリモート開催とリアルサロン開催見通しについて
コロナ禍の影響が長引くなか、千代田稲門会はサロン（11/9、2/27）、忘年会（12/21）、

新年会（2/1）、役員会（10/30、2/9）をリモート開催しました。校友会の通達に従い、本年

5月まではリモートでの集まりを継続致します。

また、6月末で営業休止となるホテルグランドパレスに代わるサロン会場を現在探してお

り、7月以降のリアルサロン再開を視野に準備をしております。

定時総会の開催方式について
コロナ禍における稲門会活動に関する校友会の通達（2/17）は、5月末迄はリアルの会合を極力控える旨の内容でした。6月以降

の指針は4月末に発表とのことですが、千代田稲門会の定時総会については、校友会指針の発表を待ってはリアル開催、書面開催

のいずれにしても準備不足となることから、この時点で書面開催を決定致しました。会員各位の

ご理解を賜りたく存じます。

いつく

うやま

千代田稲門会の精神

先輩は後輩を
慈しみ

後輩は先輩を
敬う


